

## Faschingsfeier beim Kindertanzen

Eine kunterbunte Faschingsfeier hat am Donnerstag, 20. Februar bei den Kindertanzgruppen des TuS Eicklingen stattgefunden. Als alljährliches Faschingshighlight kam wieder das Schwungtuch zum Einsatz, mit dem die Kinder Karussell fahren, ordentlich Wind machen oder drunter durchlaufen konnten. Zu lustigen Bewegungsliedern tanzten, stampften, hüpfen und drehten sich die 1 bis 3-Jährigen und auch die 4 bis 6-Jährigen was das Zeug hält. Unzählige bunte Luftballons als Deko hingen nicht lange an der Wand, sondern wurden schon bald mit Feuereifer durch den Raum geworfen. Zum Abschluss konnten sich die Kinder mit zahlreichen Leckereien stärken und den Faschingstrubel ausklingen lassen.



[Friederike Wagner]